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A~TA DE LA REUNiÓN DE TRABAJO CELEBRADA POR EL COMITÉ DE ASUNTOS INTERNACIONALES. EL
DIA VEINTlSEIS DE NOVIEMBRE DE 2009. EN EL SALÓN BENITA GAELANA. UBICADO EN EL RECINTO
LEGISLATIVO DE DONCELES Y ALLENDE. COLONIA CENTRO HISTÓRICO. MÉXICO. DISTRITO FEDERAL.

Preside el Diputado Maximiliano Reyes Zúñiga.

Hora de inicio: 10:11hrs.
Hora de clausura: 10:51hrs.

Asistencia de Diputados

Diputado Maximiliano ReyesZúñiga, Presidente del Comité
Diputada Claudia Elena Águila Torres,Secretaria del Comité
Diputado Fidel Leonardo SuárezVivanco, Vicepresidente del Comité
Diputado José Alberto Coutfolenc Güemez, integrante del Comité
Diputado Rafael Medina Pederzini, integrante del Comité
Diputado David RazúAznar, integrante del Comité
Diputado José Manuel Rendón Oberhauser, integrante del Comité
Diputado Guillermo Sánchez Torres,Integrante (ausente)

Orden del Día
l. Listade Asistencia y Verificación de quórum
2. Lectura, discusión y en sucaso aprobación del orden del día
3. Lectura, discusión y en su caso aprobación del Acta de la sesión anterior
4. Presentación General del Evento que organiza el Comité de Asuntos Internacionales para
el Honorable Cuerpo Diplomático acreditado en nuestro país, el día 3 de diciembre de este
año
5. Presentación de la Propuesta para llevar a cabo el PrimerConcurso anual de tesisMelchor
Ocampo
6. Discusión y en su caso aprobación de la propuesta para llevar a cabo una Reunión de
Trabajo entre el Comité de Asuntos Internácionaies, la Coordinadora de Asuntos
Internacionales del Gobierno del Distrito Federal y el Secretario de Turismodel Distrito Federal

7. Discusión y en su caso aprobación de la Propuesta Punto de Acuerdo que presenta el
Comité de Asuntos Internacionales Para exhortar respetuosamente a la Asamblea Legislativa
del Distrito Federal mediante el Comité de Asuntos Internacionales y al Gobierno del Distrito
Federal mediante la Secretaría de Medio Ambiente, en coordinación con los dieciséis Jefes
Delegacionales establezcan un convenio de cooperación con las Embajadas y
representaciones diplomáticas acreditadas en .nuestro país para llevar a cabo la
recuperación de áreas verdes urbanas en cada una de las demarcaciones territoriales en el
marco del Plan Verde de la Ciudad de México 2007-2012,para ser presentada a nombre del
Comité de Asuntos Internacionales
8. Asuntos Generales

Se aPtobó el orden del día por unanimidad.
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ElDiputado Presidente Maximiliano Reyesdio la bienvenida a los asistentes a la Primera Sesión de
Trabajo del Comité de Asuntos Internacionales de la Asamblea Legislativa del Distrito federal. de la
V Legislatura. Posteriormente, la Diputada Secretaria, Claudia Águila procedió a pasar lista de
asistencia, verificando la existencia legal del quórum. Asimismo, la Diputada Secretária da lectura
al orden del día, misma que es aprobada por unanimidad.

El cuarto punto del Orden del Día versó sobre el evento que organiza este Comité de Asuntos
Internacionales para el honorable Cuerpo Diplomático acreditado en nuestro país, el jueves 3 de
diciembre, a partir de las 18 horas, en el Museo de la Ciudad de México. Sin observaciones
durante la sesión, el acuerdo fue aprobado por unanimidad.

Elquinto punto del Orden del Día trató acerca de sobre la propuesta para llevar a cabo el Primer
Concurso Anual de Tesis"Melchor Ocampo". En votación económica se consultó a los diputados
del Comité de Asuntos Internacionales siera de aprobarse la propuesta en sustérminos, la cual fue
aprobado por unanimidad.

Posteriormente se tocó el sexto punto del Orden del Día, el cual versó sobre la propuesta de llevar
a cabo una reunión entre este Comité, la Coordinación de Asuntos Internacionales del Gobierno
del Distrito Federal y la Secretaría de Turismo del Distrito Federal. Los temas a tratar en dicha
reunión de trabajo son los siguientes: Actividades en torno a Ciudad de México, Capital
Iberoamericana de la Cultura 2010; Feria internacional de Turismode las Américas a celebrarse del
23 al 26 de septiembre en la Ciudad de México; Reunión de Alcaldes Latinoamericanos en la
Ciudad de México para el año 2010; XXVComité de Cultura de la Unión de Ciudades Capitales
Iberoamericanas a celebrarse en noviembre de 2010, uno de cuyos temas principales será el
documento Reglamentación de Centros Históricos; ElTercer Congreso Mundial de los Municipios,
Ciudades Hermanas y Gobiernos Locales en septiembre de 2010, Y el Festival Internacional de
Residuos Sólidos 2010. La Diputada Secretaria sometió a votación dicha propuesta, la cual fue
aprobada por unanimidad.

El séptimo punto del Orden del Día se refirió a la siguiente propuesta: presentar un punto de
acuerdo al Pleno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, con el propósito de que se lleve a
cabo un convenio de colaboración entre la Asamblea Legislativa, representada por el Comité de
Asuntos Internacionales, la Secretaría de Medio Ambiente, las dieciséis delegaciones políticas y el
Cuerpo Diplomático acreditado en nuestro país que reside en el Distrito Federal para que
adopten un área verde urbana en beneficio de la ciudadanía y como acto de solidaridad y
hermandad entre los distintos paísesy la capital.

ElDiputado Presidente hizo referencia a que así como en algún momento la comunidad española
aportó recursos y conocimientos para fundar y formar el Parque España, se puedan tener distintos
espacios urbanos verdes en las 16 delegaciones, y no sólo en las delegaciones, más cercanas a
las residencias oficiales, de mayor plusvalía o de mayor afluencia turística en la Ciudad. Parte de
la idea de esta propuesta recae en el hecho de llevar estas adopciones en las Delegaciones
periféricas y a las Delegaciones del oriente de la Ciudad; P9r tal motivo y para darle la relevancia
tanto al Comité como a la propuesta el objetivo de este convenio es fortalecer la relaciones de la
Capital con el conjunto de países que se encuentran representados en nuestro país, en beneficio
de la ciudadanía.

ElDiputado Couttolenc Güemez, al hacer uso de la palabra, se refirió a la propuesta de incluir en
lo opinión de este punto de acuerdo de la Comisión de Preservación del Medio Ambiente y
Protección Ecológico, con lo finalidad de coordinar esfuerzos. Además, apoyar el cambio de lo
Ley de Desarrollo Urbano en los programas delegacionales paro que sea obligatorio por porte de
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los Delegados el enfocarse a las áreas verdes del suelo urbano. ya que los esfuerzos se han
concentrado en la recuperación de las zonas en suelo de conservación.

Al hacer uso de la palabra, el Diputado Razú Aznar comentó que la idea es que el punto de
acuerdo esté orientado en términos de que "haya políticamente un pronunciamiento a favor del
tema de las áreas verdes urbanas a partir de la adopción de algunas por las embajadas en
coordinación con las delegaciones y que no es propiamente una política pública".

Al hacer uso de la palabra, el Diputado Reyes Zúñiga comentó que efectivamente la idea es
"darle a esto un trato de cortesía diplomática y de involucramiento del Cuerpo Diplomático, que
finalmente, los embajadores que viven en la ciudad reciben agua de la ciudad. la ciudad recoge
su basura, reciben seguridad de la ciudad, etcétera. Entonces la idea es motivarlos a que
retribuyan algo a la ciudad a través de esto". La propuesta fue aprobada por unanimidad.

Por último en asuntos generales, la Diputada Secretaría Águila Torres. incluyó una propuesta que
se refiere a la celebración de un foro sobre el calentamiento global. el cual, comentó, es un
asunto de carácter obviamente internacional y nuestra ciudad es de las más importantes en
población .y en territorio en el mundo, lo anterior con motivo de la reunión de Cumbre Mundial
sobre Cambio Climático a celebrarse a partir del día 7 de diciembre en la Ciudad de
Copenhague.

La Diputada Secretaria. Claudia Águila Torres.Siendo las 10 de la mañana con 51 minutos del 26
de noviembre de 2009, el Diputado Presidente declaró clausurados los trabajos de esta Primera
Sesión de Trabajo del Comité de Asuntos Internacionales.
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